



Berne 17 septembre 2018

## **Conférence de presse : Présentation de l'initiative d'allègement des primes**

Chères et chers représentant-e-s des médias,

Au cours des 20 dernières années, les primes d'assurance-maladie ont plus que doublé. Toutefois, les salaires réels et les pensions n'ont, quant à eux, guère augmenté au cours de cette période. La question de savoir comment payer les primes d'assurance-maladie est devenue un fardeau existentiel pour de nombreux ménages. Cela est d'autant plus vrai que non seulement les primes augmentent, mais que, dans de nombreux cantons, des subventions de primes sont également réduites.

Avec son initiative d'allègement des primes, le PS veut limiter le fardeau que représentent les primes. Aucun ménage ne devrait avoir à consacrer plus de 10 % de son revenu disponible aux primes d'assurance-maladie.

Lors de cette conférence de presse, les conseillères nationales socialistes de la Commission de la sécurité sociale et de la santé publique (CSSS-N) expliqueront pourquoi il est urgent d'agir dans le domaine des primes d'assurance-maladie ; elles présenteront le texte d'initiative, le concept de mise en œuvre et vous fourniront un agenda concernant les dates clés de l'initiative.

Nous sommes heureux-ses de vous inviter le :

**Jeudi 20 septembre 2018, 14h30**  
**Workspace Welle 7, Schanzenstrasse 5, Berne**  
**Plan du site**

Prendront part à la conférence de presse :

- **Barbara Gysi**, conseillère nationale (SG), vice-présidente du PS Suisse
- **Marina Carobbio Guscetti**, conseillère nationale (TI), vice-présidente du PS Suisse
- **Rebecca Ruiz**, conseillère nationale (VD)

Informations : **Gaël Bourgeois**, porte-parole adjoint du PS Suisse, 078 685 48 48

Nous nous réjouissons de vous accueillir à notre conférence de presse.

Meilleures salutations

### **PS Suisse**

Theaterplatz 4  
CH – 3001 Berne  
031 329 69 85

**[presse@spschweiz.ch](mailto:presse@spschweiz.ch)**

**[www.pssuisse.ch](http://www.pssuisse.ch)**